

Cuba: Coloquio Histarmed por preservar culturas milenarias



La Habana, 25 feb (RHC) Con la presencia de representantes del cuerpo diplomático acreditado en Cuba, el IX Coloquio Integrador de Historia, Arte y Medicina (Histarmed) abogó este 25 de febrero en La Habana por la preservación de las culturas milenarias.

Juan León, embajador de Guatemala en la mayor isla de Las Antillas, en la conferencia 'Los mayas, del pasado al siglo XXI', dijo que "tenemos el reto de contribuir con la humanidad llevando a los seres humanos la historia de miles de años atrás".

"Con este propósito prevemos elevar la sensibilidad sobre la necesidad del respeto a la vida a partir de nuestra cosmovisión", añadió León, quien manifestó su preocupación sobre los efectos del cambio climático.

Por su parte, el embajador de Mozambique en Cuba, Miguel Costa, compartió con los presentes en el Centro de Convenciones y Servicios Académicos de la localidad capitalina de Cojímar el tema referido a las máscaras Macondo, nombre de su pueblo originario.

Según Costa, esos antifaces, de diferentes modelos, se utilizan en ceremonias tradicionales en la que se invoca a los ancestros, constituyendo una de las tantas manifestaciones de la rica cultura africana, a veces desconocida por muchos.

La segunda jornada de Histarmed estuvo enriquecida también con el desarrollo de importantes temas como Ghandi, un hombre de paz; Egipto: tres continente una nación y un mundo a sus pies, y el Fetichismo de pie vendado en China.

El médico cubano Francisco Romero, de la Facultad de Medicina Victoria de Girón, habló ante más de 230 delegados de cuatro países sobre la canción conocida a nivel mundial Quiéreme mucho, del cubano Gonzalo Roig.

Romero celebró que ese tema no solo está dedicado a la pareja sino al cariño universal, la alegría y al amor eterno.

La agenda del coloquio, auspiciado por la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana, también incluyó la discusión de pósters por sus autores procedentes de más de cinco provincias del país.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/85383-cuba-coloquio-histarmed-por-preservar-culturas-milenarias>



Radio Habana Cuba